



Castilla-La Mancha



MUSEO DE
CUENCA

NOVEDADES EN EL MUSEO DE CUENCA

MOLARES DE MAMUT (Mammuthus Tringonterii)

Edad: 850 -700.000 años

EL PROVENCIO (CUENCA)

EXPOSICION PERMANENTE DEL MUSEO DE CUENCA

(C/ OBISPO VALERO, 12)

El Museo de Cuenca expone los restos de los molares de un mamut que habitó en las terrazas aluviales de la llanura manchega, en las proximidades de El Provencio (Cuenca). El valor geológico y paleontológico de estas tierras es conocido desde hace más de tres décadas, pero el proyecto de investigación actual sobre el complejo paleolítico de El Provencio, liderado por el Dr. D. Santiago Domínguez Solera, ha sacado a la luz los restos dentarios de un mamut adulto (*Mammuthus Tringonterii*) que habitó estas tierras hace entre 850 y 700.000 años. Además, el proyecto ha permitido encontrar restos de otros animales, como caballos o conchas de río también del, junto con numerosas herramientas líticas de sílex y cuarcita.

Pueden verlo en el Museo de Cuenca, en la sección de Paleolítico, desde hoy, día 21 de noviembre. Tras este primer momento, los restos, junto con otros de fauna e industria lítica de este mismo enclave pasarán a formar parte de la exposición permanente del Museo